

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Stadtrates
vom 19.12.2024

Top 3 Abschluss eines Beförderungsvertrages für die Schülerbeförderung an Merziger Grundschulen

Der Vorsitzende betont, der Schulbusverkehr werde mit dem neuen Vertragspartner deutlich besser laufen, als in den vergangenen Wochen. Die Aussagen der neuen Partner ließen erkennen, dass eine Qualitätsverbesserung angestrebt werde. Die Hoffnung für Eltern, Schülerinnen und Schüler sowie Lehrer, dass sich die Situation verbessere, sei durchaus berechtigt.

Beschluss:

Dem Abschluss eines Beförderungsvertrages für die Schülerbeförderung an Merziger Grundschulen mit der Verkehrsgesellschaft Merzig-Wadern mbH wird entsprechend des vorliegenden Entwurfs zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
39	0	0

Stadtratsmitglied Joris nimmt wegen Befangenheit nicht an der Beratung und Abstimmung teil.